

Ateliers d'Education Thérapeutique *pour les personnes souffrant de pathologies mentales dans le cadre de la prévention des complications cardio-vasculaires*



L'Education Thérapeutique est destinée à :

- A aider les patients à améliorer leur hygiène de vie (nutrition et activité physique),
- A permettre une meilleure compliance au traitement en raison de leurs effets secondaires.

Comment ?

- Les ateliers d'éducation thérapeutique sont proposés par le médecin, psychiatre ou le médecin traitant,
- Un accompagnement individuel, personnalisé sous forme d'ateliers collectifs hebdomadaires.

Par qui ?

Animée par une équipe pluridisciplinaire formée à l'ETP composée de médecins, infirmières.

Où ?

Hôpital du Hasenrain - 87 avenue d'Altkirch - 68100 Mulhouse - Pavillon 20

03 89 64 75 75

